



Information médias

24 septembre 2025

Opel Corsa GSE Vision Gran Turismo: vivez la course ultime dès aujourd'hui dans Gran Turismo 7

- Expérience numérique : Pour la première fois, le concept-car haute performance d'Opel peut être piloté dans un simulateur de course.
- Performance pure: Puissance totale de 588 kW (800 ch), 800 Nm de couple et une vitesse de pointe de 320 km/h.
- Événement gaming : Les meilleurs joueurs de Gran Turismo s'affrontent dans des courses spectaculaires à Berlin.

Rüsselsheim. L'attente des fans de gaming touche à sa fin. À l'approche de l'événement Gran Turismo World Series organisé à Berlin le samedi 20 septembre, Kazunori Yamauchi , légende du jeu et producteur de la série *Gran Turismo*, et Florian Huettl, CEO d'Opel, avaient annoncé que le tout premier concept-car « phygital » de Rüsselsheim, [l'Opel Corsa GSE Vision Gran Turismo](#), serait bientôt disponible dans le célèbre simulateur de course. Aujourd'hui, Gran Turismo confirme que le show car de Rüsselsheim peut dès maintenant être piloté dans le jeu.

« Je suis très heureux d'annoncer aujourd'hui l'Opel Corsa GSE Vision Gran Turismo. J'ai un lien très personnel avec Opel, car M. Hideo Kodama, ancien designer en chef chez Opel, est également mon mentor en design automobile. C'est grâce à lui que j'ai découvert l'histoire du design automobile et de nombreux modèles emblématiques venus du monde entier », a déclaré Kazunori Yamauchi.



« Nous sommes ravis que l'Opel Corsa GSE Vision Gran Turismo soit disponible dès aujourd'hui dans *Gran Turismo 7*. Sa [première mondiale à l'IAA Mobility 2025](#) de Munich a suscité beaucoup d'intérêt, et nous avons hâte de la mettre entre les mains de la communauté gaming. J'espère que chacun appréciera pleinement l'incarnation de notre gamme GSE », a ajouté Florian Huettl.

Lors de la deuxième manche des Gran Turismo World Series aux Uber Eats Music-Hall de Berlin, l'Opel Corsa GSE Vision Gran Turismo a servi de cadre spectaculaire alors que les meilleurs joueurs du monde s'affrontaient devant des milliers de spectateurs présents et des millions en ligne.

Comme son nom l'indique, la Corsa GSE Vision Gran Turismo offre un aperçu des futurs modèles GSE 100 % électriques tout en soulignant l'engagement d'Opel dans le segment des citadines. Elle propose également une première mondiale : elle peut être pilotée par tous dès aujourd'hui dans l'un des simulateurs de course les plus célèbres au monde. Avec son design exceptionnel, une puissance de 588 kW (800 ch), 800 Nm de couple, une accélération de 0 à 100 km/h en seulement 2 secondes et une vitesse maximale de 320 km/h, la Corsa GSE Vision Gran Turismo incarne la quintessence de la gamme haute performance GSE d'Opel.

Son allure musclée souligne ses performances exceptionnelles. La carrosserie se distingue par des contours précis et techniques et des détails mécaniques sophistiqués. Le fil conducteur de tout le véhicule reste le thème de l'Opel Compass, tandis que le concept car intègre de nombreuses solutions aérodynamiques : aero curtains spécifiques devant les ailes avant et arrière, jantes particulièrement efficaces, diffuseur et aileron actifs.

L'habitacle suit également le thème de l'Opel Compass et offre une expérience de conduite totalement orientée pilote. Le volant compact permet une vision directe des informations essentielles projetées sur l'affichage tête haute, rendant les écrans supplémentaires superflus. L'Opel Corsa GSE Vision Gran Turismo ouvre ainsi de toutes nouvelles perspectives, fusionnant le monde numérique et le monde réel.



À propos d'Opel

Opel, l'un des plus grands constructeurs automobiles européens produit des véhicules en Allemagne depuis 1899. Membre de de Stellantis NV, Opel est la première marque allemande à proposer une gamme 100% électrique sur tous ces véhicules grâce à ses plateformes multi-énergies. Cette approche permet à Opel d'offrir à ses clients la liberté de choisir leur mode de déplacement tout en répondant aux enjeux de la mobilité de demain. Avec sa marque sœur britannique Vauxhall, Opel s'engage à rendre la mobilité abordable pour tous, dans plus de 60 pays à travers le monde. Pour en savoir plus : www.media.stellantis.com/fr-fr/opel

